
Excmo. Ayuntamiento de Cartagena.

En Isla Plana, siendo las veinte horas y cinco minutos del día treinta y uno de marzo de dos mil 
diez, se reúnen en el Local Social de Isla Plana y en única convocatoria, los Vocales y Representantes de 
Asociaciones que a continuación se relaciona, bajo la Presidencia de D. José Mendoza Agüera, y con la 
asistencia  de la  Secretaria  Dª  Antonia  Conesa  Sánchez,  por  delegación  del  Secretario  General  de  la 
Corporación.

PRESIDENTE: D. José Mendoza Agüera.

VICEPRESIDENTE: D. Miguel Plaza Pérez.

VOCALES POR EL PARTIDO SOCIALISTA: D. Alfonso Pérez Cortés (Portavoz).
Dª Eloísa San Pedro Mora Manzano.
Dª Carmen Sánchez Serrano

VOCALES POR EL PARTIDO POPULAR:    D. Rafael Bueno Conesa (Portavoz).
D. Pedro Martínez Ardil.

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES:

Dª Nuria García López. Representante A.VV. de La Azohía.
D. Leandro Torres Agüera. Representante A.VV. del Campillo de Adentro.
D.  Alfonso  García  Andreu.  Representante  A.VV.  del  Valdelentisco  (se 
incorpora al Pleno a las 20’30 h.).
Dª Josefa Navarro Ballesta. Representante Asociación Mujeres de Isla Plana.
Dª Marisol Hernando Giral. Representante Asociación Mujeres La Azohía. 
D. José Pérez Pérez.  Representante Asociación para la Defensa del entorno 
Natural de La Azohía.
D. Juan Pedro Madrid Madrid. Representante Asociación Cultural “Mar Azul” 
de Isla Plana.

SECRETARIA: Dª Antonia Conesa Sánchez.

Se reúnen en única convocatoria las personas citadas anteriormente,  a fin de celebrar  Sesión 
Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal Municipal de Isla Plana-La Azohía, con el siguiente Orden del 
día:

1. Lectura y Aprobación, si procede, del Acta anterior de fecha 23 de Diciembre de 2.009.

2. Propuesta de Aprobación del Presupuesto elaborado por el Sr. D. Tomás Montesinos Jiménez, Ingeniero 
Técnico Industrial del Excmo. Ayuntamiento de Cartagena, para Instalación de Alumbrado Público en 
La Azohía, Isla Plana, El Valdelentisco y el Campillo de Adentro, zonas del ámbito de esta Junta Vecinal 
Municipal,  con  cargo  al  Capítulo  VI  “Obras  de  Infraestructuras  en  Diputaciones  y  Barrios”  del 
Presupuesto del Año 2.009 de esta Junta.

3. Propuesta de Aprobación de Presupuesto y Gasto, con adjudicación del mismo, referente a: Reparación 
de acera en Urbanización Chapimar de La Azohía, con cargo al Capítulo II de los Presupuestos del Año 
2.010 de esta Junta Vecinal Municipal.

4. Información de las últimas gestiones realizadas.

5. Ruegos y Preguntas.

__________________________
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE ISLA 
PLANA-LA AZOHÍA DE FECHA TREINTA Y UNO DE MARZO DE DOS MIL DIEZ



Comprobado el quórum necesario, el Presidente abre la sesión, dando la bienvenida a todos 
los asistentes.

Antes de comenzar con el orden del día, el Sr. Presidente comunica el  cese de la Vocal del 
Partido Socialista Obrero Español Dª Dolores Conesa Delfín, y el nombramiento de la nueva Vocal del 
mismo partido Dª Carmen Sánchez Serrano con D.N.I. nº: 22.968.115-Q.

Acto seguido se procede al  nombramiento y toma de posesión del  cargo de Vocal  de Junta 
Vecinal.

El Pleno queda enterado.

A continuación se desarrolla la sesión según el Orden del día:

PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA ANTERIOR DE FECHA 
23 DE DICIEMBRE DE 2.009.

El Sr. Presidente pregunta si existe alguna alegación que hacer sobre el acta anterior.

No existiendo ninguna alegación al  respecto, se somete a votación quedando  Aprobada por 
Unanimidad de los presentes.

SEGUNDO.- PROPUESTA DE APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO ELABORADO POR EL SR. 
D.  TOMÁS  MONTESINOS  JIMÉNEZ,  INGENIERO  TÉCNICO  INDUSTRIAL  DEL  EXCMO. 
AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, PARA INSTALACIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO EN 
LA AZOHÍA, ISLA PLANA, EL VALDELENTISCO Y EL CAMPILLO DE ADENTRO, ZONAS 
DEL ÁMBITO DE ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL,  CON CARGO AL CAPÍTULO VI 
“OBRAS DE INFRAESTRUCTURAS EN DIPUTACIONES Y BARRIOS” DEL PRESUPUESTO 
DEL AÑO 2.009 DE ESTA JUNTA.

El Sr. Presidente informa que la valoración económica de este proyecto se empezó a realizar en 
el Año 2.009 por lo que va a cargo del presupuesto de ese año.
Seguidamente  presenta  el  presupuesto  elaborado  por  el  Ingeniero  Técnico  Industrial,  Sr.  D.  Tomás 
Montesinos Jiménez, correspondiente a la realización de Instalación de Alumbrado Público en las zonas 
de La Azohía, Isla Plana, El Valdelentisco y El Campillo de Adentro del Año 2.009, entrega las páginas 
35 y 36 de dicho presupuesto e informa que el importe total es de 55.170,89.- €., pasando a dar lectura de 
la distribución de los distintos puntos de luz:

. La Azohía – Chapimar

. C/ Quilla – 6 puntos de luz.

. Isla Plana

. C/ Isla del Elefante (parcial) – 2 puntos de luz.

. C/ Isla del Socorro – 1 punto de luz.

. El Campillo de Adentro

. Casas de Luciano – 2 puntos de luz.

. Camino de Boletes – 2 puntos de luz.

. Cruce Camino Boletes, Ctra. principal – 2 puntos de luz

. El Valdelentisco

__________________________
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. La Esperanza (Junto Venta Campomar) – 1 punto de luz.

. Los Alumbreros – 2 puntos de luz.

El Sr. D. José Pérez Pérez  representante de la Asociación para la Defensa del Entorno natural de 
La Azohía, pregunta si hay planos donde si sitúan las farolas presupuestadas y quiere saber concretamente 
las de las zonas del Valdelentisco y del Campillo de Adentro.

El Sr. Presidente contesta que sí y muestra el Proyecto completo.

El Sr. D. Miguel Plaza Pérez, Vicepresidente de la Junta, interviene diciendo que le parece muy 
cara la instalación de las 6 farolas presupuestadas para la Urb. de Chapimar en la Azohía.

El Sr. Presidente informa que el Total Presupuesto Ejecución Material asciende a 39.634,25.- €. 
y que el resto se desglosa en Gastos Generales, Beneficio Industrial e I.V.A.

La  Sra.  Dª  Nuria  García  López,  representante  de  la  Asociación  de  Vecinos  de  La  Azohía, 
interviene diciendo que para la próxima Valoración económica de Instalación de Alumbrado público en la 
zona de La  Azohía  se  pida  Presupuesto alternativo contrastado de farolas solares  fotovoltaicas.  
Dice que el alumbrado que ahora mismo está desconectado se vaya sustituyendo por este sistema.

El  Sr.  Leandro  Torres  Agüera,  representante  de  la  Asociación  de  Vecinos  del  Campillo  de 
Adentro comenta que en su zona hay instalada una farola fotovoltaica y no funciona. Avisó a esta Junta 
para su reparación pero aún no funciona.

El Sr. Presidente comunica que llamó a la empresa encargada de su reparación y contestaron que 
los técnicos, para repararla, necesitarían un curso formativo.

La Sra. García López dice que el Ayuntamiento forme personal especializado en esta materia, 
que las farolas de las que habla son buenas, que cuesta cada una 959.- €./unidad y que la diferencia 
económica con una tradicional es notable. Entrega Memoria para sustitución de Alumbrado Público en La 
Azohía.
También informa que hay empresas muy buenas que se dedican a tipo de instalación.

El Sr. Presidente contesta que hará llegar esta información al técnico municipal responsable de 
esta obra.

El Sr. Pérez Pérez insiste en que antes de ejecutar las obras en El Campillo de Adentro (Cabo 
Tiñoso) y en El Valdelentisco, se resuelva todo el trámite de solicitud a Medio Natural de la Comunidad 
Autónoma..
 Pregunta si hay dinero invertido en alumbrado público proveniente de la CC .AA. de la Región de 
Murcia.

El Sr. Presidente contesta que no y que si  quiere saber cómo va la tramitación se ponga en 
contacto el Sr. Montesinos Jiménez.

El Sr. Torres Agüera interviene diciendo que el Sr. Pérez Pérez no es la persona adecuada para 
hablar y que siempre pone impedimentos para la instalación de alumbrado público.

El Sr. Pérez Pérez contesta diciendo que sí es la persona adecuada porque su intervención es 
como Presidente de una asociación y que no pone impedimentos para poner las farolas pero sí a la forma 
de hacerlo. Que para tratar puntos de esta índole no se puede ir con prisas.
Quiere que conste en acta lo que lee a continuación:
“El Paraje de El Campillo de Adentro está ubicado en el espacio protegido “La Muela-Cabo Tiñoso” 
catalogado como LIC, ZEPA y perteneciente a la red Natura 2000, y es preceptivo el cumplimiento de la 
Normativa Específica del correspondiente P.O.R.N. con autorización de medio natural para la Instalación 
de farolas de Alumbrado Público Eléctrico.”.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por Importe Total 
de 55.170,89.- €.

Se somete a votación, quedando Aprobada por Unanimidad de los presentes.

__________________________
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TERCERO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  PRESUPUESTO  Y  GASTO,  CON 
ADJUDICACIÓN  DEL  MISMO,  REFERENTE  A:  REPARACIÓN  DE  ACERA  EN 
URBANIZACIÓN  CHAPIMAR  DE  LA  AZOHÍA,  CON  CARGO  AL  CAPÍTULO  II  DE  LOS 
PRESUPUESTOS DEL AÑO 2.010 DE ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se refiere el epígrafe e informa que la obra se va a 
realizar en C/ Botalón de la Urb. Chapimar – La Azohía que cuando la asfaltaron subieron el asfalto hasta 
la misma altura de la acera y entra el agua al sótano de la vivienda.

Seguidamente, presenta 2 presupuestos a nombre de:

. Construcciones Hnos. Mendoza Navarro, S.L. por importe de 4.392,92.- €. I.V.A. incluido.

. Construcciones Lorente Fernández, S.L. por importe de 4.648,12.- €. I.V.A. incluido.

Se somete a votación la propuesta de obra y queda Aprobada por Unanimidad de los presentes.

CUARTO.- INFORMACIÓN DE LAS ÚLTIMAS GESTIONES REALIZADAS.

El Sr. Presidente informa que:

- Que hay previsto el corte de la carretera de las Cuestas del Cedacero porque van a arreglarla 
de los desperfectos producidos por las últimas lluvias. Posiblemente se cierre a partir del 12 
de Abril y durante un mes aproximadamente.

- Fue inaugurada la Depuradora de la Rambla del Cañar el día 08 de Febrero/2.010.
- También se inauguró el Local de la 3ª edad el  día 22 de Marzo/2.010, lugar donde está 

ubicada  la  O.M.I.T.A.  hasta  que  reparen  el  edificio  de  la   Asociación  de  Vecinos  que 
actualmente está en obras. 

- Están instalando el alcantarillado desde las Torres de los Vientos sitas junto a la Rambla del 
Valdelentisco hacia Isla Plana.

- El vestuario del C.E.I.P. “Puig Campillo” de Isla Plana también está terminado.
- Está previsto hacer una nueva instalación del alcantarillado en la Urb. Chapimar. También 

se comunicará, en su momento, cuándo será obligatorio el entronque al alcantarillado y no 
usar los pozos ciegos.

Finalizado el Orden del día, el Sr. Presidente pregunta:

¿Algún miembro desea someter a la consideración del Pleno, por razones de urgencia,  algún 
asunto más que no esté comprendido en el Orden del día que acompaña a la convocatoria y que no tenga 
cabida en el turno de Ruegos y Preguntas?

Y no habiendo ningún asunto más para someter a votación por este Pleno, la sesión continúa con 
el siguiente punto del Orden del día:

QUINTO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

PREGUNTA DEL SR. LEANDRO TORRES AGÜERA.- REPRESENTANTE DE LA ASOCIACIÓN 
DE VECINOS DEL CAMPILLO DE ADENTRO.

Pregunta cuándo van a arreglar la Carretera de Cabo Tiñoso.

El Sr. Presidente le contesta que cuando terminen de pasar los camiones.

RUEGO  DEL  SR.  JOSÉ  PÉREZ  PÉREZ.-  REPRESENTANTE  DE  LA  ASOCIACIÓN  PARA  LA 
DEFENSA DEL ENTORNO NATURAL DE LA AZOHÍA Y PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE 
VECINOS DE LA AZOHÍA.

__________________________
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Ruega se realicen las obras solicitadas en escrito que se transcribió en acta del Pleno de esta 
Junta Vecinal Municipal del día 23 de octubre de 2.009.

El Sr. Presidente dice que para ello necesita que un técnico municipal venga para valorar las 
obras solicitadas, ya se le comentó al Sr. Joaquín Cabello y dijo que vendría lo antes que pudiera para 
recorrer La Azohía y definir lo que se puede o no hacer.

El Sr. Presidente me da la palabra como Secretaria de Junta para explicar el procedimiento a 
seguir para la concesión de subvenciones a las Asociaciones y Entidades legalmente constituidas y que se 
encuentran dentro del ámbito de esta Junta Vecinal Municipal.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las veintiuna horas, del día 
treinta y uno de marzo de dos mil diez, extendiendo yo, la Secretaria, este acta doy fe.

       EL PRESIDENTE                LA SECRETARIA

Fdo.: José Mendoza Agüera.         Fdo.: Antonia Conesa Sánchez.

__________________________
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